

En prévision d'une belle récolte de miel

LA SURVEILLANCE DES RUCHES, LES SOINS IMMEDIATS QU'ELLES REQUIERENT

Nourrissement du printemps.

A la fin d'une saison froide et tardive comme celle que nous venons de traverser cette année, les abeilles dépensent beaucoup plus de nourriture que d'habitude. La colonie est affaiblie par le long hiver, la provision de miel est sans doute épuisée ou sur le point de le devenir, c'est alors qu'on devrait prendre des mesures diligentes pour **Éviter la dépopulation du printemps.**

On doit se rappeler que les abeilles ont besoin de nourriture, non seulement pour passer l'hiver, mais aussi pour se nourrir et nourrir leur couvain durant la période froide du printemps, en attendant que les fleurs donnent leur nectar.

Examinez vos ruches et si vos abeilles manquent d'aliments, donnez leur immédiatement du sirop fait d'une partie de bon "sucre blanc" et de deux parties d'eau. Nourrissez le soir.

La loque ou pourriture du couvain.

Nous avons remarqué que les colonies d'abeilles étaient plus sujettes à la loque—maladie qui attaque le couvain,—durant les années humides; il semble que l'humidité favorise le développement plus rapide de cette maladie dans un rucher, qu'en d'autres temps.

Que l'on veille bien sur ses ruches afin d'empêcher la maladie de faire des ravages, si jamais elle se déclare.

Le bulletin 85, intitulé: "La Loque" fait connaître les méthodes modernes employées pour combattre cette maladie redoutable.

Le bulletin 62, fournit des renseignements utiles sur la tenue d'un rucher dans la province de Québec.

Ces deux bulletins sont envoyés gratuitement à ceux qui en font la demande au Service des Publications du Ministère de l'Agriculture, Québec.

SERVICE DE L'APICULTURE

Ministère de l'Agriculture

Province de Québec.



PER
B-226

S

Organ
ADMINISTRATIO
(Edific
RÉDACTION: 11

VOLUMI

CO

Coop